
AM Färber: 

AM Färber bedankt sich für die umfassende Beantwortung und bittet die Verwaltung zu 
berücksichtigen, dass hinsichtlich der hohen Anzahl von Beschäftigten in den 
Kindertageseinrichtungen, die künftig in den Ruhestand versetzt werden, bereits langfristig 
geplant werden muss, um den Ersatz sicherzustellen. 

 


